

---

## Cómo elegir los viajes y cursos de idiomas en el extranjero

En el mercado existe un número cada vez mayor de organizaciones de cursos de idiomas en el extranjero. La oferta es muy amplia, y por lo tanto la variedad de precios y calidad de cursos enorme.

Conviene informarse en varias de ellas y como pauta general confiar sólo en las organizaciones asentadas o con trayectoria de varios años.

Ten en cuenta que algunos "listillos" aprovechan los contactos que han hecho en algún viaje anterior para montar empresas fantasma en verano y sacarse algún "dinerillo". Viajando con ese tipo de gente tienes todas las papeletas para quedarte sin curso al final.

Una buena garantía de que la organización con la que viajes es sólida, es su pertenencia a alguna de las asociaciones del sector como FIYTO (Federation of International Youth Travel Organizations), ASEPROCE (Asociación Española de Promotores de Cursos en el Extranjero) ó AECAE (Agrupación Educativa de Cursos Académicos en el Extranjero).

### Precios de los viajes y cursos de idiomas en el extranjero

Los precios ofertados por las organizaciones suelen valorarse en dólares o libras esterlinas, por lo que la mayoría incluyen cláusulas de adaptación ante la habitual fluctuación de las divisas.

A la hora de presupuestar el viaje conviene tener en cuenta los gastos personales y el coste las actividades extraescolares, así como el nivel de precios de cada país.

También existe la posibilidad de acogerse a un programa subvencionado o becado: Todas las administraciones públicas y muchas empresas privadas ofertan cursos en el extranjero muy por debajo de su coste.

{mos\_ri}